

# 祝☆インターハイ出場

## 陸上部生徒が、1,500mと800mの 2種目で全国大会に出場します。

北部九州総体2024  
インターハイ出場決定!

陸上競技部



三年一組 水野 颯也

津島東高校の陸上部に入った時、私はどこの高校にもいるような選手でした。一年生では県大会出場を果たすことができたものの、レベルの違いに圧倒され、「すごいな」と思うだけでした。この大会をきっかけに少しずつ成長し、一年生の終わりがけには目標を県大会から東海大会出場と変えました。

二年生になり、待ちに待った愛知県総体となりました。正直なところ、絶対に東海大会には行けると思っていました。しかしそう上手くいかないのが陸上競技です。結果は七位で東海大会に進めませんでした。本当に悔しかったです。陸上競技の結果は紙一重なのだ実感しました。この口惜しさを暫く引きずっていました。そんな中、先生からU18大会の話聞き、次の目標へ気持ちを切り替えることができました。結果は六位入賞をすることができ、勢いがつきました。その後の東海高校新人戦でも一五〇〇Mで優勝をすることができ、昔の自分では考えられないような結果を残すことができました。

私がここまでこられたのは、多くの人の支えがあったからだと思います。家族が色々なところへ連れて行ってくれたり、仲間が現地まで応援にきてくれたりなど、さまざまな支えが私を強くしてくれました。この度の東海高校総体でも多くの経験があったからこそ、他の人よりも気持ち的にも優位に立つことができ、自分思うように強気でいくこともでき、自分なりにレースを組み立てることもできました。結果として二種目二位でインターハイ出場を手にすることができました。私のために様々な面で応援してくださいました家族、マネージャー、友達、チームメイト、先生、沢山の方々の期待に応えたいとここまで必死に努力することができました。本当に感謝しかありません。

しかし、私の夢はまだ終わっていません。ここから更にできることを考え、行動し、人一倍努力してインターハイ入賞をし、今までお世話になった分を、走ることで恩返ししたいです。

(農風第96号より)